



Dresden.
Dresdner



Psychisch erkrankt, und nun?

Wie ich meine Behandlung mitgestalten kann.

Infoveranstaltung am Mittwoch, 6. November 2024, 17 Uhr

im Kulturrathaus Dresden

Psychisch erkrankt, und nun?

Wie ich meine Behandlung mitgestalten kann.

Mittwoch, 6. November 2024, 17 Uhr

Fritz-Löffler-Saal im Kulturrathaus Dresden, Königstraße 15

Viele Betroffene fühlen sich hilflos, wenn sie eine psychiatrische Diagnose erhalten haben. Im Rahmen dieser Veranstaltung werden Möglichkeiten vorgestellt, wie Betroffene aktiv werden und ihre Wünsche und Vorstellungen formulieren können. Dazu gehören u. a. die Patientenverfügung, die Behandlungsvereinbarung oder der Krisenpass.

17 Uhr Beginn

Die Veranstaltung ist kostenfrei und kann ohne Anmeldung besucht werden.

17.15 Uhr Vorträge

Vorsorge für psychische Krisen
Claudia Kochale, Rechtsanwältin

Kontakt: Psychiatriekoordination
Telefon (03 51) 4 88 53 62
E-Mail gesundheitsamt-psychiatriekoordination@dresden.de

Erfahrungen und Unterstützung
von Betroffenen
EX-IN Verein Sachsen e. V.

Bei der Landesärztekammer wurden Fortbildungspunkte für Ärzte beantragt.

Einblicke aus dem klinischen Alltag
Dr. Feras Al Hamdan, UKD

18.15 Uhr Podiumsgespräch



19.15 Uhr Ende